

se encuentra ya de venta. Todos los farmacéuticos y médicos podrán imparcialmente juzgarla, y no dudamos que será apreciada por todos y que no defraudará las esperanzas que el anuncio de su publicación hizo concebir. Para los médicos será una obra importante de consulta, donde encontrarán multitud de sustancias desconocidas en los formularios extranjeros, y que presentan un vasto campo al trabajo por los estudios y observaciones á que pueden dar lugar; también verán en ella las fórmulas peculiares de México, y que el uso ha hecho adoptar en la terapéutica nacional. Los farmacéuticos podrán con ella uniformar sus preparaciones oficiales, sujetándose á ella, siempre que la receta no pida otra cosa; tendrán también una obra de consulta, pues se encuentran acopiados multitud de conocimientos prácticos, y muchos de ellos especiales de la Farmacia Mexicana; siendo, además de un Código de preparaciones y de fórmulas, un verdadero tratado de Farmacia que les dará abundantes reglas, ya para las preparaciones de las sustancias primitivas y de sus compuestos oficiales, ya para reconocer esas sustancias y los innumerables fraudes que sufren en el Comercio y en la Industria.

LA ACADEMIA DE MEDICINA.—Sus últimas sesiones han presentado bastante animación por la concurrencia de muchos de sus socios, y además por las interesantes lecturas de Memorias, que se están publicando ya en la Gaceta, y por las importantes discusiones que se han suscitado en puntos de utilidad práctica, como son *la raspa de la cavidad uterina en la menorragia y la isquemia quirúrgica ó anemia parcial durante las operaciones*, por el método de Esmarch. Las sesiones, como se recordará, tienen lugar los miércoles, y están comenzando con toda puntualidad á las 8 de la noche.

BIBLIOGRAFIA MEDICA.

TESIS INAUGURALES.

- Cordero y Gomez (Miguel).—Estudio sobre la region del canal crural y sus aplicaciones á la patología y á la medicina operatoria.
Terrazas (Antonio).—Estudio sobre la diabetes.

PUBLICACIONES PERIÓDICAS.

El Observador médico (tom. III, núm. 10).—Anestesia local por el frío en la operación de la fimosis.—Estudio sobre las hernias en los recién nacidos.—Estadística de la mortalidad en la capital, en el mes de Abril.

El Porvenir (tom. VI, núm. 13).—Un caso curioso de transfusión de sangre.—Critoginio androceo por causa de evolución incompleta é hipospadias.—Apéndice.

Anales de la Sociedad Humboldt (tom. II, núm. 20).—Salubridad pública (concluye).—El coamecate.—Breves reflexiones sobre la ley de instrucción pública.—Cloruro de bario.

La Naturaleza (tom. III, núm. 7).—De la toba fitolitaria del valle de Toluca.—Nota sobre helechos y su distribución en Yucatan.—El Wad oolítico.—El árbol del mamey.

El Minero Mexicano (Tom. II, núms. 33 á 35).

La Revista Médica de Guadalajara (tom. II, núm. 21).—Las piedras preciosas.—El Oxígeno.—Exogonium Olivæ.—La nueva Farmacopea mexicana.—Preparación del café y su ratafia.—Curación de la sordera.—El mastodonte.—Varios artículos de periódicos extranjeros.—Gacetilla.

Repertorio Jalisciense de medicina y cirugía (núms. 3 y 4).—Extracción de la catarata.—Gastralgia.—De la diarrea endémica en Guadalajara.—Adelantos de la medicina práctica (concluye).—Revista de periódicos.—Apuntes prácticos.—Enfermedades reinantes.—Tablas meteorológicas.—Cirugía popular.

La Emulación de Mérida (núms. 22 y 23).—Dos casos de viruelas confluentes.—La viruela.—Ejercicio ilegal de la medicina.—Conveniencia de la cremación en la República.—Crónica médica.—Apuntes sobre las plantas de Yucatan.

La Tribune Médicale de Paris.—Núms. 323 y 324.

NOTA.—Continuaremos publicando en cada número, una indicación de las Tesis, Memorias y obras de medicina que sean remitidas á la Academia, con el objeto de formar un índice bibliográfico, que dé á conocer los trabajos médicos de nuestro país. Con el mismo objeto publicamos el resumen de los periódicos médicos y científicos que recibe la Academia.